

分教室3年 「修学旅行の感想文」(情報・国語)

令和7年5月12日(月曜日)から14日(水曜日)まで、分教室3年生は大阪へ修学旅行に行きました。

戻ってから、「情報」や「国語」の授業で、修学旅行の思い出を丁寧に振り返りました。ひとりひとり、自分の端末を用意して、生徒で分担して整理したたくさんの写真から特に気に入った数枚を選んでワードのシートに貼り付けました。作文も入力し、好きなフォントや色で整えて仕上げました。

作文の一部と、写真を少し紹介します。

- ・おみやげで親友とお揃いのキーホルダーを買いました！可愛いです！
- ・初めてちゃんとお笑いを見てこんなに面白いんだなと少し興奮しました。
- ・歩きすぎて、足の裏が痛くなりました。
- ・ホテルのご飯では組み合わせが新鮮だったのでいっぱい食べました。
- ・USJではハリーポッターザライドというアトラクションに乗りました。ドラゴンに襲われたりお化けみたいなやつに襲われたりしてとても怖くて声を大きく出しすぎてしまって、声が枯れてしまってしゃべるのが大変でした。
- ・修学旅行ではお好み焼きを食べたこととUSJのハリーポッターが楽しかったです。

